
Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss lehnt den Bürgerantrag auf Unterstützung 
einer Studie zu einer kontrollierten Abgabe von Cannabis ab. 
Die Zuständigkeit ist nicht gegeben, da es sich nicht um eine Angelegenheit der örtlichen 
Gemeinschaft handelt. 
 


